
Amt „Am Stettiner Haff“ 
Stettiner Straße 1 
17367 Eggesin        11.11.2015 
 

Gemeinde Mönkebude 
 
 
Protokoll über die Sitzung des Ausschusses für Tour ismus und Fremdenverkehr der 
Gemeinde  Mönkebude am 02.11.2015 
 
Tagungsort: Gemeindehaus 
 

Beginn: 18.00 Uhr 
 

Ende:  19.30 Uhr 
 

Anwesend: Herr Schultz, Herr Harder, Herr Brückner, Frau Vogt 
 

Gäste:  Herr Schubert   
 
Amt:   Herr Müsebeck 
 
Tagesordnung: 
 
öffentlicher Teil: 

TOP 0:  Eröffnung der Sitzung 
TOP 1:  Einwohnerfragestunde 
TOP 2:  Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
TOP 3:  Genehmigung der TO 
TOP 4:  Protokollbestätigung über die Ausschusssitzung vom 29.09.2015 
TOP 5:  Vorbereitung der Weihnachtsfeier 
TOP 6:  Vorbereitung der Silvesterparty 
TOP 7:  sonstiges 
TOP 8:  Informationen des Ausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters 
 

nichtöffentlicher Teil: 

TOP 9:  Anfragen der Ausschussmitglieder 

 
öffentlicher Teil 
 
TOP 0: Eröffnung der Sitzung 
Herr Schultz begrüßte die Ausschussmitglieder und Gäste und eröffnete die Sitzung. 
 
TOP 1: Einwohnerfragestunde 
Es gab keine Fragen. 
 
TOP 2: Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
Die Ladung der Ausschussmitglieder erfolgte ordnungsgemäß. 
 
TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde genehmigt. 
 



TOP 4: Protokollbestätigung über die Ausschusssitzu ng vom 29.09.2015. 
Das Protokoll wurde bestätigt. 
TOP 5: Vorbereitung der Weihnachtsfeier 
Frau Pätrow stellt folgenden Ablaufplan vor:

14.30 Uhr  Eröffnung durch den Bürgermeister 
  Jagdhornbläser 
15.10 Uhr Weihnachtskonzert mit dem Mönkebuder Chor 
16.00 Uhr Der Weihnachtsmann kommt 
17.00 Uhr Krippenspiel in der Kirche 
18.00 Uhr Mönkebuder Musikanten 
18.30 Uhr Adventskalenderverlosung 
19.00 Uhr  Turmblasen 
Herr Stampa wurde gewonnen, mit seiner Schmiede den Weihnachtsmarkt zu bereichern. 
Frau Pätrow informierte, welche Händler kommen werden. 
Es wurde über Verteilung der Holzhütten, Stellplatz der Bühne und Beleuchtung diskutiert. 
 
Frau Pätrow stellte den Kostenplan vor. 
Es sollen Sponsoren gewonnen und Sponsorenbriefe verteilt werden. 
Des Weiteren wurde über Standgebühren Händler und gastronomische Anbieter diskutiert. 
 
TOP 6: Vorbereitung der Silvesterparty  
Die Silvesterparty soll in derselben Form wie in den Vorjahren stattfinden. 
Herr Schultz hat sich bereiterklärt, für das Silvesterfeuer das Holz zu transportieren. 
Organisatorisches dazu soll zeitnah organisiert werden. 

 
TOP 7:  Sonstiges  
Folgende Themen wurden besprochen: 
Auswertung der Fisch- und Wildwochen 
Von den Gästen wurden die Angebote der Gastronomen sehr gut angenommen, besonders die 
Wildwochen – Fisch ist in den Gaststätten ganzjährig im Angebot und daher nichts Besonderes. 
Verbessert müssen die Werbung und das Marketing werden. 
 
Gastronomische Versorgung Kleine Strandmusik 
Am Strand haben die Gäste während der Strandmusik keine Möglichkeit einer gastronomischen 
Betreuung.  
Herr Brückner machte den Vorschlag, die Musikveranstaltungen in den gastronomischen 
Einrichtungen durchzuführen. Mit den Gastronomen soll darüber gesprochen werden. 

 
TOP 8: Informationen des Ausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Müsebeck 
Protokollführer 


